

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Bravo !

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1903, tome 5, p. 215

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## B R A V O !

Il y a quelques années, un élève de l'Ecole polytechnique trouva un chapelet dans une des salles ; il réunit ses amis, leur fait part de sa découverte, et tous jurent de faire justice d'une pareille superstition.

Le mot d'ordre donné après les exercices on se rend dans la cour ; le chapelet et pendu à la branche d'un arbre, et l'élève qui l'a trouvé s'écrie : « Que celui qui a perdu ce chapelet vienne le prendre ! » Le ton de sa voix semblait indiquer : *s'il ose.*

On fait silence. Mais Ch. M. s'approche, prend tranquillement son chapelet, et s'adressant à celui qui l'a défié : « Merci, lui dit-il, je tiens à ce chapelet qui m'a été donné par ma mère, et, en restant chrétien, je ne crois pas avoir déshonoré l'Ecole.

« Bravo ! s'écria-t-on dans tous les rangs ; bravo ! il n'a pas peur !... »

Un maréchal de France, témoin de cette scène, tend la main au soldat courageux, et lui dit avec émotion : « Bravo ! mon ami ; quand on sait défendre sa foi, on saura servir son pays. »

C. M.\*\*\* sortit le premier de sa promotion.